



船引小学校だより



【教育目標】
思いやりのある子ども
よく考えてしっかり学ぶ子ども
進んでからだをきたえる子ども

令和2年7月2日
田村市立船引小学校
発行責任者
校長 有賀 仁一

「通常登校」再開から1ヶ月！

徐々に「新しい生活様式」による学校生活が定着！
～ 感染が広がらないことを前提とした“今後の見通し”～



6月1日(月)の通常時程による一斉登校が再開してから、1ヶ月が経ちました。この間、下図のような「新しい生活様式」を実践しながら学校生活を送っています。マスクの着用や朝の検温について、保護者の皆様のご理解・ご協力に改めて感謝申し上げます。



学習の進捗について
ですが、夏休み期間中
14日間の授業日を設
けることにより、運動
会等の予定していた行
事時数も要しないこと



から、8月中には、各学年ほぼ年間指導計画どおりの学習進捗に戻すことができる見通しです。

なお、例年夏休み前にお渡ししていたミニ通信「ぐんぐん」ですが、7月段階での学習進捗や10月の前期通信票「ふねひきっ子通信」配布時期との関係から今年度は割愛させていただきます。どうかご理解願います。また、先週お知らせしたとおり、児童が集団で過ごす時間を少しでも短縮し、三密を軽減する観点から、日課表を一部変更し8月21日まで試行します。それ以降については、効果と課題を明らかにし、必要があれば改善を加えるなど、おっってお知らせします。

例年行ってきた夏休み中のプール開放ですが、夏休み期間中に授業日が設けられることと、8月8日～17日は学校が完全閉庁になることから、今年度は行いません。したがって、例年お世話になっているPTA三役と第6学年保護者によるプール監視当番もなくなります。



これまで、特設合唱部・特設合奏部がひとつの目標として参加してきたNHK音楽コンクールをはじめ、8月の地区音楽祭も中止になりました。たいへん残念なことです。別の大会等への参加を模索しながら、目標をもって活動を進めていくことができるよう指導者をはじめ、学校としても支援していきたいと考えております。

先にお知らせしていた宿泊学習等ですが、4年生は郡山自然の家の都合で日帰り実施となります。5年生は2月に那須甲子青少年自然の家での1泊2日実施、6年生は10月に会津若松市内での1泊2日実施で計画を進めています。新型コロナが落ち着き予定通り実施できることを願うばかりです。詳しくは学年からお知らせします。

交通少年団・少年消防クラブ結団式！

～ 14名の児童が活動に参加！ ～

歴史と伝統がある船引小学校の「交通少年団」と「少年消防クラブ」。今年は、6年生6名、5年生8名が入団してくれました。交通安全と防火の活動を通して、意識の高揚と事故の絶無を期します。自主参加による活動なので、他の活動と重なってしまい、近年、入団してくれる児童が少なくなっているところなので、たいへんありがたく心強い限りです。30日（火）、校長室で結団式を行いました。6年の齋藤りんさんが誓いの言葉を述べてくれ、手帳を授与しました。今年は、新型コロナウイルスの影響もあり活動が制限されますが、交通教室や避難訓練等の校内行事で活躍の場を与えていきたいと思っております。



多くの図書を寄贈いただきました！

～ 子どもたちにも人気のある歴史関係図書299冊！ ～

本校、特別支援教育支援員の山口晋さんから、船引小学校の子どもたちのためにと、2度にわたって総数299冊の図書を寄贈いただきました。『マンガ日本の歴史』55冊、『週刊マンガ日本史』50冊、『新週刊マンガ日本史』50冊はじめ、歴史関連の貴重な本ばかりです。歴史に関心のある子どもにとっては、すぐにでも読みたい本ばかりで、さっそく、週1回お出でいただいている図書支援員の方に図書室に並べていただきました。

今年の夏休みの課題は…？ ～ 例年のような量の課題は課しません！ ～

先にお知らせしている通り、田村市の夏休みは通常7月27日～8月24日ですが、この間に14日間の授業日を設けるため、土・日を除くと、まとめて休むのは8月8日～17日の10日間になります。夏休みの課題というと、夏休みの友をはじめ、理科の研究物、ポスター、工作、作文等で、自主的な取り組みも含めるとたくさんありますが、今年は期間が短いことから多くの課題を課さないようにと考えています。

夏休みの友については、すでに4月時点で申し込みが完了していますので活用しますが、夏の授業日における学校からの宿題等として少しずつ取り組ませたいと考えています。理科の研究物やポスター等の自主的な課題については、毎年、意図的に取り組みががんばっている子どもたちもいますので、出品や参加を考えている場合は、今から計画を立てて取り組んでおいてくださるようお願いいたします。

～ 感染が広がらないことを前提とした“今後の見通し” Part2 ～

新型コロナウイルス感染症に係るニュースは、日々たいへん気になるところです。学校としては、国や県の動き・市教委のご指導を仰ぎながら、健康・安全面を第一に考えているところです。

今後、感染が広がらないことを前提として、「新しい生活様式」に基づきながら、9月以降は努めて通常の教育活動を展開していきたいと考えています。一部、改善や対策の必要な行事等については、おって正式に文書でお知らせしてまいりますのでよろしくお願いいたします。

授業参観日：7月7日の参観日中止は先にお知らせしている通りですが、9月18日（金）の参観日までにはあまりにも期間がありますので、県内の感染状況をふまえ、**分散による授業参観日を設定**します。**7月20日（月）～22日（水）の3日間、毎日5校時（13:35～14:20）**を参観授業とします。「密」を防ぐため、方部を指定させていただきますが、ご都合のつく日にお出でいただき、短時間でも**担任の顔と学級やお子さんの様子を確認**いただければ幸いです。